

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno - 99

LA BASURA DEBERÁ VERVERSE EN LOS CONTENEDORES

Pedro Camacho Ríos • Publicado en el informativo CASAS IBÁÑEZ nº143, año XIII, Octubre 1999

Con la adquisición de contenedores por parte de la Mancomunidad encargada de la recogida de basuras "Recu-Ibáñez", ya se dispone de suficientes para extender a todo el municipio este sistema de recogida de basuras, tal y como se hace en la mayoría de los pueblos de nuestra provincia. Conseguiremos así mejorar la estética de nuestras calles (eliminando las bolsas colgadas de las fachadas), facilitar el trabajo de los operarios de recogida de basuras y evitar el esparcimiento de residuos en la vía pública.

Si bien este nuevo sistema obliga a cambiar ligeramente nuestro comportamiento (tendremos que andar un poco más para depositar la basura), desde el Ayuntamiento entendemos que merece la pena en la medida que con ello vamos a mejorar la calidad de la prestación de este servicio básico para nuestro pueblo. Por eso, para que este cambio se pro-

duzca en la recogida, es imprescindible la colaboración ciudadana, sin la cual esta iniciativa no tendría éxito.

Desde este mes de noviembre en adelante, será obligatorio depositar las bolsas de basura (bien cerradas) en los contenedores que a tal efecto se han situado en las calles del municipio.

En cuanto al USO DE LOS CONTENEDORES, es preciso tener en cuenta varios aspectos:

- A partir de la fecha citada, no se recogerá la basura a quien siga dejándola en la puerta de su vivienda.
- Se recomienda respetar al máximo los horarios de recogida, es decir, la basura no debe depositarse durante el día, ya que ocasiona molestias de olores al vecindario y entorpece las operaciones de lim-

pieza mecanizada (no se lavarán en ese caso) o reparación de los contenedores. Tampoco se debe verter la basura los sábados por la noche y vísperas de festivos, puesto que no hay recogida.

- La basura habrá de depositarse en bolsas bien cerradas. Se advierte del peligro que tienen las cenizas con ascuas de los braseros; han de estar bien apagadas para no quemar el contenedor.

En el Ayuntamiento estamos a tu disposición para cualquier duda, aclaración o sugerencia al respecto. A su vez, atenderemos vuestras reclamaciones respecto al mal uso que alguien pudiese hacer de los contenedores. En la confianza de que la buena disposición por parte de todos permitirá un uso adecuado de este nuevo sistema de recogida de basuras, agradecemos tu colaboración de antemano.

Ciudad Saludable de Caudete

CAUDETE SE INCORPORA A LA RED DE CIUDADES SALUDABLES

Miguel Ángel Gallardo

El municipio de Caudete, situado en el extremo Este de la Provincia de Albacete, actúa de límite con la Provincia de Alicante, con la que comparte las características geográficas socioeconómicas y culturales. En los últimos años, se ha producido un despegue económico, basado principalmente en el sector industrial y de servicios, así como un fuerte incremento de la construcción. En la actualidad, posee una población de casi 10.000 habitantes censados.

Esta situación de crecimiento rápido, así como un cierta concienciación hacia los temas relacionados con el medio ambiente y la salud, han posibilitado que germine la idea de poner en marcha un programa que pueda encontrar soluciones a los diversos problemas que han surgido en los últimos años. El programa "Ciudades Saludables" es un instrumento

para el desarrollo de estas nuevas políticas defensoras de la salud y el medio.

El Ayuntamiento de Caudete, no sólo ve a este programa como un instrumento dentro de la política de defensa del Medio Ambiente y la Salud, sino como un arma eficaz que coordinado con los demás departamentos municipales debe favorecer el aumento de la calidad de vida, ayudando a racionalizar el crecimiento económico a la vez que utilizándolo como herramienta de despegue, como símbolo de la calidad de vida en Caudete.

Por tanto el Programa "Ciudades Saludables" debe presentarse ante la sociedad de Caudete como el inicio de una etapa en la que el desarrollo municipal mantenga una filosofía más respetuosa con el medio ambiente, buscando fórmulas que permitan un desarrollo

integrado con el medio sostenido.

Dentro del programa de trabajo del Departamento de "Ciudades Saludables", las principales vías planteadas varían desde las que buscan el establecimiento de métodos de trabajo y líneas de actuación a largo plazo y las que pretenden solucionar los problemas cotidianos que los ciudadanos se plantean. Del primer grupo podemos destacar, además del necesario análisis inicial, la necesidad de redactar unas Ordenanzas municipales de Protección al Medio Ambiente y la Salud, gestión de residuos sólidos urbanos, gestión de residuos líquidos urbanos, zonas verdes, conservación del suelo, etc. Además, se deben facilitar los canales de participación ciudadana en los temas relacionados con la Salud Pública, difusión de las actividades llevadas a cabo y concienciación ciudadana.

